



6 Pièces

200 m²

Réf. 5731918

1 150 000 €

Le Bar-sur-Loup

Maison à vendre (06620)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous offrons en vente cette charmante bergerie de 200 m² à Bar sur Loup, entièrement rénovée avec goût et offrant une vue panoramique sur la mer imprenable. La Bergerie comporte un patio en verre donnant sur une chambre à coucher avec mezzanine, une cuisine séparée entièrement équipée avec espace repas et terrasse, un salon avec cheminée, une chambre avec salle de bain et WC séparés. À l'étage, deux autres chambres et salles de bains. Le terrain de plus de 6 hectares est partiellement en restanques, composé de pierres anciennes et laissé dans un état naturel, avec une grande piscine ...

We offer for sale this charming 200 sq. meter bergerie in Bar sur Loup, fully renovated with taste and offering a breathtaking panoramic sea view. The Bergerie features a glass patio leading to a bedroom with a mezzanine, a separate fully equipped kitchen with dining area and terrace, a living room with fireplace, a bedroom with bathroom and separate WC. On the upper floor, two additional bedrooms and bathrooms. Over 6-hectare plot which is partially terraced, made up of ancient stones and left in a natural state, with a large pool enjoying the sea view. The property is located near all ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

